



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA

DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM

Jalan Lapangan Banteng Barat Nomor 3-4 Jakarta Pusat, 10710

Telepon. (021) 3811810 Faksimili (021) 3433980

Nomor : B- 881/D.i/I P. 03/04/2022
Sifat : Penting
Lampiran : 1 (satu) dokumen
Hal : Pemberitahuan Kebijakan Moratorium (Penundaan)
Penetapan Tanda Daftar LPQ

11 April 2022

Yth.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi
Cq. Kepala Bidang Pekapontren/PAKIS/Pendis

Di Tempat

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan hormat, berdasarkan Nota Dinas Koordinator Bagian Organisasi, Kepegawaian, dan Hukum Direktorat Jenderal Pendidikan Islam Nomor: 1267/Dj.I/Set.I/HK.00.7/04/2002 tanggal 01 April 2022, Hal. Reviu Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor 91 Tahun 2020 tentang Petunjuk Pelaksanaan Penyelenggaraan Pendidikan Al-Qur'an, yang ditujukan kepada Direktur Pendidikan Diniyah dan Pondok Pesantren c.q. Kasubdit Pendidikan Al-Qur'an, dengan ini disampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Melaksanakan hasil reviu Keputusan Dirjen Pendidikan Islam Nomor 91 Tahun 2020 tentang Petunjuk Pelaksanaan Penyelenggaraan Pendidikan Al-Qur'an sebagaimana copy nota dinas hasil reviu terlampir;
2. Permohonan Penetapan Tanda Daftar Lembaga Pendidikan Al-Qur'an untuk Satuan Pendidikan Anak Usia Dini Al-Qur'an (PAUDQU) dan/atau Satuan Pendidikan Rumah Tahfidz Al-Qur'an (RTQ) yang diajukan oleh masyarakat kepada Kantor Kementerian Agama Kabupaten/Kota agar tidak diproses untuk sementara waktu, terhitung mulai tanggal diterbitkannya surat ini sampai dengan batas waktu yang akan ditentukan kemudian;
3. PAUDQU dan RTQ yang telah diberikan Tanda Daftar Lembaga Pendidikan Al-Qur'an dari Kementerian Agama sebelum diterbitkannya Surat Pemberitahuan ini dan telah beroperasi secara aktif, tetap dapat menyelenggarakan kegiatan belajar mengajar sesuai dengan ketentuan perundang-undangan;
4. Sehubungan dengan pelaksanaan kebijakan sebagaimana dimaksud pada angka 1, 2 dan 3, mohon kiranya Saudara melakukan sosialisasi dan koordinasi lebih lanjut dengan Kantor Kementerian Agama Kabupaten/Kota.

Demikian surat pemberitahuan ini untuk dilaksanakan dengan sebaik-baiknya. Atas perhatian dan kerjasamanya disampaikan terima kasih.

Waassalamu'alaikum Wr. Wb.

Direktur Jenderal,


Muhammad Ali Ramdhani